

Jahresbericht der Sparte Bowling im Betriebssportverband Celle 2012

Im Laufe der Saison 2012 wurden die Bahnbedingungen wieder besser, nachdem der neue Besitzer einige Reparaturen veranlassen konnte.

Die Sportler haben sich mit Ihrem Material auf die Bahnsituation eingestellt und spielten so angemessene Ergebnisse.

Die Verbandsmeister 2012 sind auf unsere Homepage eingestellt, die der Frank Knüppel vorbildlich für uns gestaltet und aktualisiert, Vielen Dank!!

Im Mannschaftswettbewerb auf Landesebene 2012 konnten wir mit unserm Team dieses Spieljahr nicht starten, da es Engpässe in der Organisation gab. Als Ausweichturnier startete eine Mannschaft beim Maschsee Messecup 2012 und belegte dort den sechsten Platz im Zehnerfeld.

Im Einzelwettbewerb ging es in diesem Jahr in das Emsland, wo wir auf der Anlage in Lingen/Ems mit zwei Startern antraten. Bei den Damen belegte Elke Jellin in der B-Gruppe mit 155 Pins Schnitt einen hervorragenden dritten Platz.

Bei den Herren konnte ich in der A Gruppe mit einem Schnitt von 196 Pins einen guten sechsten Platz belegen.

Für dieses Jahr ist wieder die Teilnahme am Mannschaftswettbewerb und im Einzel geplant.

Zu bedauern ist ein langsamer Rückgang der Trainingsbeteiligung, welche ich in den Kosten des Bowlingsports, sehe.

Gerne nehmen wir auch Interessierte in unserem lustigen Kreis auf, die Termine findet ihr im Netz.

Sportlichen Gruß

Thomas Franzmeier